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議会報告会 報告書 
           

開 催 日 平成２４年５月１４日（月）   １８：３０～２０：００ 

開 催 場 所 横川紫尾田活性化センター 参加人数     ２０人 

出 席 議 員 

（  １  班） 

岡村 一二三、脇元 操、下深迫 孝二、田代 昇子 

志摩 浩志、厚地 覺、松元  眞司 

役 割 分 担 

班 長（ 岡村 一二三       ） 副班長（ 脇元 操         ） 

委員会報告者 

 

総 務 常 任 委 員 会 （ 下深迫 孝二        ） 

環境福祉常任委員会 （ 田代 昇子         ） 

産業教育常任委員会 （ 志摩 浩志         ） 

建設水道常任委員会 （ 厚地 覺          ） 

予 算 常 任 委 員 会 （ 松元 深          ） 

記 録（  眞司        ）  

議 会 報 告 

に対する意見等 

・過疎のこの地で報告会を開いてもらって感謝している。 

・議会報は要約してあるので誤解をまねく。議員の直接の説明を受けて（報告会で） 

わかった。 

意見交換会での 

主 な 意 見 等 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆横川物産館（議案第１２号条例の廃止）について 

１、現地調査はしたのか。この中の賛成者の意見を聞きたい。 

⇒賛成議員が常時利用しており、現地調査はしなかったと報告。また、それぞれ賛成

（議案１２号）の理由を述べた。 

 

２、高齢化により貸付料が払えなくなり、物産館がなくなるのではないか。 

⇒賃貸借契約に、やむを得ない場合は延滞金もしくは貸付料の免除をする規定がある。 

物産館がなくなることはないと思う。 

 

３、市内４つの物産館の建設時の補助金の額を示せ。 

⇒それぞれの物産館の補助金、起債、一般財源、総事業費について、金額を示した。 

 

４、何故、国分だけ（じょうもん市場）普通財産として貸付料を徴収することになっ 

たのか。文書で答えを求める。（帰り際に文書が配られたので持ち帰り回答となった。） 

⇒一応受けておきたい。 

 

◆市営住宅は空き家が多い。老朽化しており入居したくない。もっとスピーディに改 

修を望む。（要望） 

⇒行政に伝えておきたい。 
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意見交換会での 

主な意見等 

◆正牟田地区の川の井堰が二箇所、改修が残っている。あぶないので早く改修してほ

しい。（要望） 

⇒行政側に伝えておきたい。 

 

◆去年、市長へ陳情を出したが、この近く（横川紫尾田活性化センター）の市道を広

げてほしい、救急車も通らない。議会へも陳情を出すのでよろしくお願いしたい。 

⇒出された時点で委員会審査となる。 

 


